

Schandurteil im Falle des missbrauchten 12-jährigen Mädchen!!!!

...aben, die jedoch vol-
...Strome-Versorgung
...nster Art in Wien
...bleibt die Ge-
...Verständlich,
...ärgert ist.
...Miesel, Purkersdorf

ESC
...nen Krieg ver-
...b Täter oder
...in einem ESC,
...opameister-
...lympischen
...hmen. Da-
...treit erle-
...eine Mei-
...ner, Krems

ift
...t und
...sische
...und
...nge-
...raus
...de.
...ern
...h.

...nkrativ

...nisko. Und was macht die
...schwer, endlich die För-
...derungen zu normalisieren.

...spart ungefähr zwei
...zeitpunkte vom BIP und er-
...gibt Einsparungen von etwa

...regung sollte
...Maßnahmen setzen, um Ös-
...terreich wieder so dem es
...machen, was es einmal war!
...Dr. Franz Groll, Wien

...die Frauen ohnehin wenig Wert ha-
...ben, kann es ja nun so weitergehen.
...Denn sie haben ja gerichtlich be-
...stätigt, nichts falsch gemacht.
...„Bravot“
...Doris Linzer, Innsbruck

Ein Schlag ins Gesicht der Opfer
Dieses Urteil ist für das Opfer, wel-
ches zum Tatzeitpunkt zwölf (!)
Jahre alt war, ein herber Schlag ins
Gesicht. Egal, ob Anna älter aus-
sehen hat oder nicht, sie hat diese
Dinge sicher nicht freiwillig getan.
Denn körperliches Handeln bzw.
„Mitmachen“ durch Einschüchte-
rung und Drohung zählt immer
noch nicht (!) als freiwillig! Unsere Justiz hat – wieder ein-
mal – in jeder Hinsicht im Namen der Gerechtigkeit kläg-
lich versagt und setzt somit verheerende Zeichen, indem
sich wieder einmal bestätigt hat, dass der Staat Österreich
unsere Kinder nicht mehr zu schützen imstande ist! Ein
Armutszeugnis für eine einst angesehene Republik. Es ist
eine Schande!
Karin Moser, per E-Mail

Reaktionen
An den Leser-Reaktionen in der „Krone“ sieht man die
Verärgerung über das Urteil. Wäre das Urteil auch so aus-
gefallen bzw. ausgesprochen worden, wenn das Mädchen
die Tochter des Richters oder eines der Schöffen gewesen
wäre? Ich glaube nicht. So aber ist es doch nur eine Tochter
eines kleinen Staatsbürgers, da gelten andere Gesetze
gleich und gleicher.
Franz Neller, Kollnbrunn

Das im Wiener Land-
gefällte Urteil im Fall
Anna sorgt für viele
Leser-Reaktionen.

**LANDESGERICHT
FÜR STRAFSACHEN WIEN**

Erschütterndes Zeichen
Nach dem Freispruch der zehn jungen Männer im aktuellen
Fall Anna sind wir Frauen (ob Kind oder erwachsen) nun
offiziell Freiwild ohne Schutz und Hilfe. Es reicht nicht,
dass die Frauenmorde jedes Jahr steigen! So wird noch
dafür gesorgt, dass die Dunkelziffern solcher Taten steigen
werden bzw. eventuelle Selbstmordversuche!
Beate Rabl, per E-Mail

Schandurteil
Ein Skandalurteil, das jede Sensibilität gegenüber dem
missbrauchten Mädchen vermissen lässt. Anstelle von
diesen überwiegend ausländischen Burschen wird nun das
Opfer an den Pranger gestellt. Man stelle sich vor, was
dieses Mädchen im Laufe des ganzen Prozesses mitge-
macht hat. Für diese großteils ausländischen Burschen, für